

Promociona Venezuela marco legal para consolidar el Petro



Caracas, 22 nov (RHC) La Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela traza estrategias para la formación de proyectos legales que buscan impulsar en el ámbito nacional y foráneo la criptomoneda Petro, aseguró en Caracas el diputado, Gerson Hernández.

De acuerdo con las declaraciones de Hernández, los trabajos están dirigidos a fortalecer el Programa de Recuperación Económica, promover la inversión foránea y autorizar a las casas de cambio a operar legalmente en divisas con la inclusión de la moneda digital.

Explicó el parlamentario, que las legislaciones pretenden aumentar la confianza de los sectores empresariales para invertir y realizar sus transacciones mediante la criptomoneda.

Con ese mecanismo, dijo el también miembro de la Comisión de Economía Diversificada y Productiva, se contrarresta los controles internacionales que desean bloquear el desarrollo económico y financiero de Venezuela. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba